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定例教授会議事要録 
 
日   時  平成３０年１２月５日（水）１３時３０分～１５時３１分 
場   所  １号館 会議室 
出 席 者  大林所長（議長）外１９名 
 

Ⅰ 前回議事要録の確認 
 
 議長から、資料１に基づき、教授会（平成３０年１０月３日（水）開催）議事要録につ

いて提案・説明の後、一部修正の上、これをホームページに掲載することについて諮り、

承認した。 
 

Ⅱ 報  告  事  項 
 
 １ 学内諸会議について 
 （１）部局長連絡会議等（１０月１６日（火）、１１月２０日（火）） 

 議長から、次の事項について、概要報告があった。 
     １）平成３０年度「卓越大学院プログラム」の採択 
     ２）平成３０年度国立大学経営改革促進事業の採択 
     ３）ＦＷＣＩ向上への提案―「世界３０傑大学」の実現に向けて― 
     ４）質が十分に保障されていない学術誌への投稿や国際会議参加への注意喚起 
     ５）招聘者への旅費に係る源泉徴収の取扱い及び旅費の支給手続き等の見直し 
     ６）平成３０年度安全保障輸出管理に関する定期監査報告書 
     ７）平成３０年度「標的型攻撃メール対応訓練」の実施 
 
 （２）機械・知能系教務委員会 

 永井教授から、口頭により報告があった。 
  

 （３）第７回学生生活支援審議会                外の諸会議 
 開催報告については、報告メモ等を席上回覧した。 

 
 ２ 所内諸会議について 
 （１）運営会議（１０月３０日（火）、１２月４日（火）） 

 議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 
 

 （２）安全衛生委員会及び巡視（１０月１５日（月）、１１月１９日（月）） 
 大森用度係長から、次の事項について、概要報告があった。 
  １）巡視結果改善状況等について 

     ２）流体研ＢＣＰの改訂について 

     ３）総合防災訓練の実施について 

 
３ テニュアトラック教員の中間評価について 



2 
 

議長から、資料２に基づき報告があった。 
 
４ 王立工科大学（KTH）との大学間学術交流協定の更新について 
  内一教授から、資料３に基づき報告があった。 

 

５ 流体研７５周年記念式典の終了報告について 

小原教授から、口頭により報告があった。 

 

６ 外部評価委員会兼運営委員会実施報告について 

小林教授から、口頭により報告があった。 

 

７ ＩＣＦＤ２０１８、ＡＦＩ－２０１８開催報告及びＩＣＦＤ２０１９について 

服部教授及び佐藤教授から、資料４に基づき報告があった。 

 

８ リヨンセンター開所式の終了報告について 

   内一教授から、資料５に基づき報告があった。 

 

９ 平成３０年度部局評価結果について 

議長及び佐藤教授から、資料６に基づき報告があった。 

   

１０ 共同利用・共同研究拠点の中間評価結果について 

   議長から、資料７に基づき報告があった。 

 

１１ 科研費の申請状況について 

   議長から、資料８に基づき報告があった。 

 

１２ 学生向けの研究室紹介Ｗｅｂページについて 

   小原教授から、資料９に基づき報告があった。 

 

１３ 流体科学研究所ＢＣＰの改訂について 

   朝倉事務長から、資料１０に基づき報告があった。 

 
１４ 平成３０年度予算の計画的執行について 

朝倉事務長から、資料１１に基づき報告があった。 

 

１５ 工場の利用について 
   太田技術室長から、資料１２に基づき報告があった。 
 
１６ その他 
  １）学生の事故について  

  内一教授から、口頭により報告があった。 
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  ２）会計実地検査の実施について 
    朝倉事務長から、資料１３に基づき報告があった。 
 
  ３）新旅費業務システムの導入状況について 
    朝倉事務長及び菅生係長から、資料１４に基づき報告があった。 
 
  ４）共同研究契約における間接経費の改正について 
    議長及び朝倉事務長から、資料１５に基づき報告があった。 
 
  ５）第 29、30 回流体科学におけるバイオ・医療に関する講演会について 
    太田教授及び佐藤教授から、資料１６に基づき報告があった。 
 
  ６）航空宇宙フェスタふくしま２０１８について 
    議長及び太田技術室長から、資料１７に基づき報告があった。 
 
  ７）オーストラリア主要大学との研究交流ワークショップについて 
    徳増教授から、口頭により報告があった。 
 
  ８）流研会の会費納入について 
    徳増教授から、口頭により報告があった。 
 
  ９）流体研女子学生交流会について 
    議長から、資料１８に基づき報告があった。 
 

 
Ⅲ 審 議 事 項 

 

１ グリーンナノテクノロジー研究分野助教の任用について 
議長から、資料１９に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを承認した。 

 

２ 分子熱流動研究分野特任助教の任用について 

議長及び小原教授から、資料２０－１～２に基づき提案・説明の後、審議の結果、こ 

れを承認した。 

 

３ 研究所等研究生の入学について 

議長から、資料２１に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを承認した。 

 

４ 教員の長期出張について 

議長から、資料２２に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを承認した。 

 

５ 予算執行要望調査の結果について 

  議長及び朝倉事務長から、資料２３に基づき提案・説明の後、審議の結果、予算を再 

確認することを条件として、これを承認した。 
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６ その他 
  なし 
 
Ⅳ そ  の  他 
 
 ◯ 中村准教授から、教授会忘年会のアナウンスがあった。 
  
◯ 次回教授会開催日について 

 教授会：平成３１年１月９日（水）１３時３０分から 
 

        以 上 


